

Projekt: Handtuch-Service für K13

Baumwolle statt Papierverschwendung – mit diesem Wunsch machten sich die Schüler*innen daran, einen Handtuch-Service für K13 zu installieren. Damit weniger Papierhandtücher verschwendet werden, haben nun alle Schüler*innen ein eigenes Baumwollhandtuch am Tisch hängen, das zum Händewaschen mitgenommen wird. Der Handtuchservice tauscht diese einmal pro Woche aus, wäscht sie, legt sie zusammen und verteilt sie in den Klassen.



Auch die OGS beteiligt sich an dem Projekt und hat ihre Handtücher mit wunderschönen Bäumen verziert.

